

Bonjour à tous,

En cette période de confinement, je vous encourage d'abord à rester chez vous pour prendre soin de vous, mais aussi de ceux que vous aimez.

Restez vigilants et respectez les interdits. Oui, je sais, à votre âge, c'est compliqué car certains ont plutôt tendance à les braver !

Et pour vous aider à occuper votre temps libre, je vous propose de regarder un film ou un épisode d'une de vos séries favorites. Oui, la prof de français vous encourage à passer un bon moment devant votre écran ! Mais ce n'est pas sans une arrière pensée ! Je vous demande ensuite de me rédiger un jugement de goût sur ce que vous aurez visionné. Ce travail d'expression écrite (texte d'une vingtaine de lignes avec 3 critères) vient clore le chapitre sur les courts métrages. (Jetez un coup d'œil à votre fiche outil pour les différents critères à utiliser)

laurence.rasier@outlook.be

Rassurez-vous, il s'agit d'une évaluation formative, autrement dit « qui compte pour du beurre ». Alors pourquoi la faire, me direz-vous. Histoire de rester en contact avec moi et avec le cours !

Bonne fin de semaine et bon week-end.

Mme Rasier